

Le 11 juillet 2022

### AGRESSION À L'ARME BLANCHE

#### La ville de Trappes en deuil

C'est avec une vive émotion que nous apprenons le décès d'un Trappiste âgé de 65 ans, victime dimanche d'une agression à l'arme blanche, alors qu'il se promenait au sein du parc des Bateleurs.

L'auteur présumé de ce meurtre a été interpellé ; il s'agit d'un individu qui présente des troubles psychiatriques.

La victime, qui a reçu plusieurs coups de couteau au thorax et à la gorge, avait été réanimée par les services de secours puis emmenée en urgence absolue à l'hôpital Georges Pompidou. Elle n'a malheureusement pu survivre à ses importantes blessures.

Toutes nos pensées vont à sa famille et à ses proches.

La ville de Trappes est en deuil et partage leur détresse.